



**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°00 /AONO/C-DJ/SG/CIPM/C-DJ/2025 DU /02/2025**

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DES CLOTURES RESPECTIVEMENT :

- ✓ AUTOOUR DU LOGEMENT D'ASTREINTE DES CADRES COMMUNAUX LONG DE 470ML, LOT 1
- ✓ AUTOOUR DU (CENTRE D'EDUCATION ET D'ACTION COMMUNAUTAIRE) CEAC LONG DE 240ML, LOT2
- ✓ A L'ECOLE PUBLIQUE BILINGUE DE DJOHONG LONG DE 180ML, LOT3
EN PROCEDURE D'URGENCE

Financement : Budget d'Investissement Public, Exercice 2025.

1- Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du budget d'investissement du Ministère de l'Education de Base, le Maire de la Commune de Djohong, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour le compte de la Commune de Djohong, Maître d'Ouvrage, les travaux de construction d'une clôture de 250 m de long à l'école maternelle de Djohong, dans la commune de Djohong, Département du Mbéré, Région de l'Adamaoua

2- Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

- Travaux Préparatoires ;
- Terrassement ;
- Fondations ;
- Maçonnerie-élévation ;
- Menuiserie ;
- Peinture ;

3- Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent appel d'offres est de **QUATRE (04) mois/LOT**.

4- Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de :

- ✓ QUARANTE-CINQ MILLIONS (45 000 000) FCFA. LOT 1
- ✓ VINGT-MILLIONS (20 000 000) FCFA POUR LE LOT 2
- ✓ QUINZE MILLIONS (15 000 000) FCFA pour le LOT3

5- Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les Petites et Moyennes Entreprises de droit Camerounais.

NB : une entreprise peut soumissionner les trois lots et être attributaires de ces trois lots

6- Financement

Les travaux, objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement Public de l'Exercice 2025 sur la ligne d'imputation budgétaire :

7- Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission timbrée au tarif en vigueur établie par une banque de premier rang ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce n° 12 du DAO, d'un montant de :

- **450 000 (Quatre cent cinquante mille) F CFA/lot1**, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.
- **200 000 (DEUX cent mille) F CFA/lot2**, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.
- **150 000 (cent cinquante mille) F CFA/lot3**, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Pour chaque lot conformément à l'arrêté en vigueur et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de la validité des offres conformément au modèle en annexe. Cette caution de soumission devra être revêtue de la mention manuscrite de l'établissement agréé l'ayant délivrée. Elle doit être accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et Consignation(CDEC)

8- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune de Djohong dès publication du présent Avis et dans le journal des Marchés de l'ARMP (JDM)

9- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu à la Commune de Djohong dès publication du présent avis, contre présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de :

90.000 (quatre-vingt-dix mille) francs CFA pour le Lot 1

40 000 (Quarante mille) pour Lot2

30 000 (Trente mille francs CFA pour le LOT 3 payable à la Recette Municipale de Djohong.

10- Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont **un (01) original** et **six (6) copies** marquées comme telles, devra être déposée au secrétariat général service du marché contre récépissé, au plus tard le ~~17/03/2025~~ à 14 Heures et devra porter la mention:

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°005/AONO/C-DJ/SG/CIPM/C-DJ/2025 DU 03/03/2025

POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DES CLOTURES RESPECTIVEMENT :

- ✓ autour du logement d'astreinte des cadres communaux long de 470ml, lot 1
- ✓ autour du CEAC long de 240ml, lot2
- ✓ à L'école Publique Bilingue de Djohong long de 180ml, lot3

EN PROCEDURE D'URGENCE

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en original ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de **TROIS (03)** mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances.

11- Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le ~~17/03/2025~~ à 14 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Commune de Djohong dans la salle de délibération de la Commune de Djohong.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

12- Critères d'évaluation

1. Critères éliminatoires

Les principaux critères éliminatoires sont :

- l'absence d'une caution de soumission timbrée au tarif en vigueur établie par une banque de premier rang ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure

dans la pièce n° 12 du DAO, d'un montant de : 450 000 (Quatre cent cinquante mille) F CFA/lot1, 200 000 (Deux cent mille) F CFA/lot2, 150 000 (cent cinquante mille) F CFA/lot3 conformément à l'arrêté en vigueur et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de la validité des offres conformément au modèle en annexe . Cette caution de soumission devra être revêtue de la mention manuscrite de l'établissement agréé l'ayant délivrée .elle doit être accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et Consignation(CDEC);

- l'absence, la non validité ou la non-conformité des autres pièces administratives après un délai de 48 heures pour produire les pièces conformes ;
- fausses déclarations ou pièces falsifiées.
- Critères essentiels évalués à moins de 70% de OUI
- Non-conformité de l'offre aux spécifications techniques ci-après : plan type méthodologie d'exécution des travaux, délai d'exécution des travaux, devis descriptif, estimatif et quantitatif
- Absence d'un prix unitaire
- Dossier technique et financier incomplets

Sous peine de rejet, la caution de soumission et l'attestation de domiciliation bancaire du soumissionnaire doivent être impérativement produites en originaux, les autres pièces en originaux ou en copies certifiées conformes. Ces justifications administratives doivent dater de moins de trois (03) mois et être conformes aux modèles.

2. Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur :

Seuls les soumissionnaires ayant obtenu une note d'au moins 70 % à l'évaluation technique seront admis à l'analyse de l'offre financière.

13- Attribution

L'Autorité Contractante attribuera la lettre commande au Soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'offres et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

14- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de Djohong au 699 20 54 70/ 695 83 24 43/678 17 34 15 dès publication du présent avis.

Ampliations :

- PREFET /MBERE
- ARMP/AD (pour publication dans le JDM
- DDMAP/MBERE
- CIPMC-DJ
- AFFICHAGE
- -CHRONOS

Djohong, le 21/03/2025
Le Maire

(Maitre D'ouvrage ; Autorité contractante)





« LET ABANDON BAD PRACTICES AND DENOUNCE THEM BY CALLING OR SENDING A SMS ON THE FOLLOWING NUMBERS: 673 20 57 25 / 699 37 07 48 »

Notice of Open National Call to Tender

N°00 /AONO/C-DJ/SG/CIPM-DJ/C-DJOH/2025 of /03/2025

For the Construction of the fences respectivement in the:

- ✓ Closing housing frames long of 470ml /share1
- ✓ Fence at CEAC long 240ml/share 2
- ✓ Fence at public school bilingual long of 180ml /share 3

Djohong council MBERE Division, Adamawa Region

“IN EMERGENCY PROCEDURE

Financing: Public Investment Budget, exercise 2025

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of the execution of the Public Contract for the 2025 budgetary year, the mayor of Djohong council, the Contracting Authority, hereby launches in emergency procedure, an Open National Invitation to tender for the **Construction of the fences respectivement in the:**

- ✓ Closing housing frames long of 470ml /share1
- ✓ Fence at CEAC long 240ml/share 2
- ✓ Fence at public school bilingual long of 180ml /share 3

2. Content of work:

The work comprises notably

N°	DESIGNATION
LOT 100	WORK PREPARATORY AND STUDIES
LOT 200	RETRACEMENTS
LOT 300	FONDATIONS
LOT 400	MASONRY -ELEVATION
LOT 600	WOODWORK AND METAL
LOT 800	PAINTING

3. Time frame

The overall execution timeframe provided by the Project Owner shall be fourth (04) months/share from the date of notification of the Notice to Proceed.

4. Allotment

The works shall be tendered for in one lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands is: 45 000 000 CFA/Lot1 20 000 000 CFA/lot2 and 15 000 000 CFA /Lot3

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender shall be open on equal conditions to qualified contractors based in Cameroon, who have the financial and technical means to carry out the above described project. the invitation to tender will be published in the JDM of the ARMP

7. Financing

Works under this tender shall be financed by the Budget of the Public Investment Budget 2025.

8. Consultation of tender documents:

The file may be consulted during working hours at the **secretary general of Djohong council** as soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender documents:

The tender documents may be obtained at the **Contract service of the Djohong council**, telephone **699 20 54 70/ 674 91 98 43/695 83 24 43** as soon as this notice is published upon presentation of the receipt of payment into the Djohong Treasury council of a non-refundable fee of **Forty thousand (90 000 CFA F)** per lot1, (40 000 cfa) per lot2 and (30 000 CFA F) lot3

The said receipt must identify the payer as representing a contractor.

11. Presentation of tenders:

Drafted in English or French and in centuplicate, including one original and six (06) copies labeled as such, tenders shall be submitted in a seal envelope and against a receipt at the **Public Contracts service, by Djohong council**, telephone **699 20 54 70 /674 91 98 43/695 83 24 43** not later than the **/03/2025 at 14 o'clock**. They shall bear the following:

« Notice of Open National Call to Tender

N°005/AONO/C-DJ/SG/CIPMP-MB/C-DJOH/2024 of 16/01/2024

For the construction of the school fence in the nursery school of the locality of

<<<<< Djohong, Djohong council, MBERE Division, Adamawa Region

TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDERS BOARD REVIEW SESSION».

12. Admissibility of offers

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount of **450.000 (mille) francs CFA per le Lot 1, 200 000 (trente mille) per Lot 3 et 150 000 (Hundred fifty)mille francs cfa per le LOT1** and valid for thirty (30) days beyond the validity of the offers.

Under pain of being rejected, only originals or true copies certified by the issuing service or administrative authorities (Senior Divisional Officers, Divisional Officers...) of the administrative documents required, including the bid bond, must imperatively be produced in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender. They must obligatorily not be older than three (3) months or must not be produced after the signing of the tender file.

Any offer not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by

a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non-respect of the models of the tender file documents shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

13. Opening of bids

Tenders shall be opened in single phase. The opening of the administrative documents and the technical offers on the **/03/2025 at 14 o'clock local time** by the hall Djohong Tenders Board in the Djohong council. All tenderers may attend the opening session or each has themselves represented by one duly mandated person of their choice.

14. Evaluation criteria

- Eliminatory criteria**

Eliminatory criteria are :

- Absence of the BID Bond deliver by the authorize Bank;
- Absence, incomplete or non-compliant administrative files after 48 hours given the make available the refers documents ;
- Incomplete Technical and Financial documents;
- False declarations or forged documents.
- Failure to at least the 70% essential criteria.
 - Essential criteria**
- Financial situation;

- Contractor References and Experience in the domain (road and bridge);
- Supervisory Staff proposed;
- Equipment to Be mobilised.
- Methodology and organization of the work
- Présentation of the tender

15. Contrat Award

The contract shall be awarded to the tenderer with the lowest bid and meeting the required technical and administrative capacities.

16. Validity of Tender

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Further information

Complementary technical information may be obtained during working hours from the contract service of the Djohong council and the Mbéré Divisional Delegation of Public works, telephone: 699 20 54 70/ 674 91 98 43/695 83 24 43

Djohong, the 21/01/2025

The MAYOR

(COTRACTANT AUTORITY)



Copies:

- MBERE/SDO
- ARMP (for publication and archiving)
- Chairpersons of TB and where need be the SCCB (for information)
- Djohong Council Mayor